



Grüne Kandidatinnen auf sicheren Listenplätzen

Da kann nichts mehr schiefgehen: Die grünen Kandidatinnen im Landkreis werden mit hoher Sicherheit dem nächsten Bezirks- und dem Landtag angehören: Die Fraktionssprecherin im Bezirkstag, Martina Neubauer, wurde in Ingolstadt an die Spitze der grünen Bewerberliste gewählt. Und die Krailingerin Andrea Schulte-Krauss, schon Direktkandidatin für die Stimmkreis 129, erreichte einen nahezu sicheren Listenplatz: Sie steht auf Platz 15 – im jetzigen Landtag sind 38 grüne Abgeordnete vertreten. Neubauer war im letzten Bundestagswahlkampf knapp gescheitert, ist aber als Kreis- und Bezirksrätin längst ein bekannter Name in der Regionalpolitik. Andrea Schulte-Krauss ist Krailinger Gemeinderätin und Kreisrätin und hat in zahlreichen Verbänden und Hilfsorganisationen mitgearbeitet: „Die meisten kennen mich als engagierte Tierschützerin, manche haben schon gemeinsam mit mir Kröten an Umgehungsstraßen gerettet, oder wir haben zusammen für die Agrar- und die Energiewende demonstriert“, sagte sie in ihrer Bewerbungsrede.

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

07/02/2023